

Perfil de la semana

En el transcurso de la semana anterior, todas las peñas deportivas locales se dedicaron a vapular estos dos temas: El partido contra el Blanes y la enfermedad que aqueja a nuestro interior Casabó.

Los pronósticos, por lo que respecta al primero de dichos temas, eran para todos los gustos, como pasa siempre cuando una colectividad tiene que enfrentarse ante un mismo problema. Y por lo que atañe a Casabó, ni decir cabe el penar que produjo la noticia y el interés y expectación con que ha sido seguido el curso de su mal. Para satisfacer a todos cuantos se nos han dirigido, interesándose vivamente por tan excelente jugador, publicamos en esta misma edición una extensa noticia, con cuantos pormenores podremos recoger hasta la hora de su cierre.

Sorprendimos igualmente a nuestros lectores con el aumento de tarifa en el consumo de agua potable, mayormente si consideramos, que el agua es uno de los pocos elementos que, en este mundo, no admiten sucedáneo

Esta semana, los Cines Oriente y Novedades nos dieron un programa muy aceptable.

«El diablo va al colegio» resultó muy ameno y entretenido, divirtiéndolo al respetable en la medida que el film se proponía. Y siguió el plato fuerte, con la proyección de «La señora Parkington» cinta muy humana, en la que las principales pasiones que vemos culminar en nuestro vivir diario fueron puestas, o quizá mejor, sacadas al relieve, con una maestría digna del mayor encomio.

Greer Garson y Walter Pidgeon, dos buenas figuras del cine americano, que sin poseer la perfecta estampa, que a menudó solo sirve para realzar la belleza de cualquier cromó, resultaron mucho más reales y perfectamente efectivas.

Y cerramos de nuevo la semana con un tiempo realmente primaveral, si exceptuamos la «garbinada» que el domingo nos arrancó de cuajo los dos puntos.—X

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Sesión Municipal.— En la ordinaria del día 30 de Diciembre, se ratifica el acuerdo fijando la nueva alineación de la calle del Raig.

De acuerdo con las bases publicadas, queda designada la Mesa para la consecución en exclusiva del servicio municipal de recogida de basuras.

Se da cuenta de los expedientes relativos a los Concierdos para el pago del Subsidio, desestimando las reclamaciones de D. Pedro Sabater y de D. Pedro Albó y accediendo a la de Ramón Bonet S. A.

Se nombra Agente Ejecutivo para los expedientes que se incoan contra contribuyentes morosos, a D. Juan Galí Sacrest.

Suceso.— Al recalar el pasado día 6 en el puerto de Barcelona el vapor noruego Geisha, salido de nuestra rada el día anterior encontraron en la bodega número uno el cadáver de un hombre que, al ser identificado, correspondieron sus ceñas a las del obrero portuario de esta ciudad Isidro Mega Pi, el cual había trabajado en las operaciones de su carga.

El Juzgado Militar de este Departamento Marítimo, instruye el correspondiente sumario ignorándose las causas que motivaron el suceso.

Servicio farmacéutico.— Lo prestará el próximo domingo la farmacia Rodas.

Cupón de los ciegos.— Día 7, n° 245—Día 8, n° 14—Día 9, n° 971—Día 10, n° 94—Día 12, n° 729—Día 13, n° 570

Abastos.— Racionamiento para mañana viernes, contra entrega de los cupones II, III, y IV de la semana 51: Aceite un cuarto de litro—Café. 50 gramos—Azúcar, 100 gramos—Patatas un kilo

Con el suministro de la presente semana, se termina el cupo de racionamiento del mes de Diciembre, quedando pendiente de suministro el cuarto de litro de

aceite de la semana anterior, que se dará en la próxima quinta semana de mes en la que no correspondería racionamiento de dicho artículo.

Registro Civil.—Nacimiento: María Dolores Ayats Borrás

Defunciones: Cecilia Rosell Brillas—Leopoldo Padrós Casadella

Matrimonio: Eduardo Masanas Oller con Rosa Cols Pons.

Tenis de mesa.—Se jugó en Bañolas la final del V Campeonato Provincial del F. J. entre gerundenses y guixolenses, venciendo los primeros por 5 a 3.

La veterania del Gerona se impuso sobre el entusiasmo del terceto local, compuesto por Sala Corominas y Gruartmoner.

Sin duda alguna Sala—el único que actuó sin nervios—fué el mejor jugador. Recordamos la reciente victoria del guixolense sobre el científico Duch, Campeón Provincial. Corominas con gran rapidez y movilidad, podrá ser presentado muy pronto como un jugador excelente. Y Gruartmoner, artífice de la victoria con el Cassá, no tuvo suerte, perjudicando por demás el árbitro su labor,

Donativo.—Don Pedro Sacrest propietario de «Canyet», hizo un donativo de 1000 pesetas a la Cofradía de Pescadores de esta ciudad, para que las distribuyeran como aguinaldo en favor de los viejos necesitados inscritos en dicha Cofradía.

«Pastorets».—Visto el éxito alcanzado en anteriores actuaciones, el elenco escénico del Colegio de San José repuso nuevamente en escena el pasado domingo los tradicionales «Pastorets» siendo de nuevo muy aplaudidos

Ampliación.—El señor Arquitecto Municipal se halla confeccionando los planos para proceder a la ampliación de la sección B (detrás de la Capilla) del Cementerio Municipal.